
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

《本日の例会》 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  藤井 仁 SAA 委員 
点 鐘  午後１２時３０分 野村正行 会長   
ソング  ｢奉仕の理想｣ 
来訪者  本庄警察署 署長 榊原勝雄 様 
     国際ロータリー第２５７０地区 
      職業奉仕部門 委員長  

浅田 進 様(本庄南ＲＣ) 
      社会奉仕委員会 委員  

髙橋茂雄 様(本庄南ＲＣ) 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 今日おいで下さっております

本庄警察署 署長 榊原勝雄様を

ご紹介致します。ついては予てよ

り本庄警察署に本庄ＲＣが防犯

パトロールに活用してもらって

地域社会の犯罪防止にと、また市

内に於ける青少年等々の犯罪件数を減少させる為

にもと、フルに活躍を発起してもらう事を目的に

お願いして、今日その為の電動自転車２台を目録

贈呈する事でお呼びし、お見え頂いた訳でござい

ます。榊原様にはお忙しい中ご苦労様でございま

す。後程贈呈致しますので宜しくお願いします。

現物は６月２３日(金)午後１時３０分に会長、幹事、

担当委員会のもとに届ける事とします。 
 メーキャップにお越し頂いた地区職業奉仕部門

委員長 浅田進様(本庄南ＲＣ)、社会奉仕委員会 
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超我の奉仕 

 
 
委員 髙橋茂雄様(本庄南ＲＣ)をご紹介致します。  

卓 話 
 

「法人税改正について」 
岩堀 薫 会員 

 
「最近の通信の動きと状況について」 

戸谷清一 会員 

 次に、卓話をお願いしています岩堀会員、戸谷 

清一会員には当該年度の最後の例会における卓話

でございます。どうか宜しくお願い申し上げる次

第です。岩堀会員は｢法人税改正について｣、戸谷

清一会員｢最新通信の動きについて｣と題したお話

です。 

ニュースで良く一年間にわたっての出来事に順

番を付けて取り上げて知らせております。これに

因んで、２００５～２００６年度において事業実

施した本庄ＲＣが主な事業を前期と後期あわせて

取り上げますと、１は、野中弘之ガバナーの公式

訪問、２は、ガバナー補佐輩出によるホストクラ

ブでの第４グループＩＭの開催、３は、熊谷市で

開催の地区大会に参加、４は、本庄ＲＣ、児玉Ｒ

Ｃ、上里ＲＣ、本庄南ＲＣ合同新年例会開催、５

は、４回にわたり社会福祉施設へ素人手品師を伴

っての訪問、６は、春山茂之地区社会奉仕委員会

委員長アイバンク担当解説によるアイバンク患者

の声の報告、７は、法曹三者の検察より来話、さ

いたま地方検察庁熊谷支部長、検事、｢裁判員制度｣、

８は、会員増強６名達成、９は、｢ロータリーの友｣

１１月号｢地区のたより｣第２５７０地区欄本庄Ｒ

Ｃ｢素人手品施設訪問｣記事掲載、１０は、ロータ

リー家族による会員退会防止の為のロータリー家

族日帰り旅行２回実施以上、事業実施した内より

選んでみました。 
まだまだ各委員会が事業計画し実施されました

事業が沢山あります。この１年間４大奉仕部門に

おける各委員会会員の皆様に厚く感謝申し上げ、

ご協力有難う御座いました。又、私の１年間のお

知らせと致します。 
連絡事項 
・２００５～０６年度世界社会奉仕委員会の報告

の書面がまいっておりますので、担当委員会よ

り詳しい説明をして頂きます。 
・ＩＭの報告書｢今を大事に｣が出来上がり配布し

ました。担当役員よりお話して頂きます。 
 



〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
・今日は本庄警察署長さん、本    

庄南ＲＣの浅田さん、髙橋さ    
んようこそおいで頂きまして     
有難う御座います。 

・岡部ＲＣの例会場が新年度よ         
り岡部多目センター２Ｆに変     
わります。 

・児玉ＲＣ、皆野長瀞ＲＣ、深谷ノースＲＣより

会報が届いております。 
・各委員会で事業を行って頂いたと思いますが、

６月で決算ですので請求書をまだ提出していな

い委員会は今月中に提出して下さい。 
・一年間、皆様には大変お世話になりました。ど

うも有難う御座いました。 
 
 
電動自転車目録贈呈式  野村正行 会長 
 

 
 
ご挨拶 本庄警察署 署長 榊原勝雄 様 
 

 本当に有難う御座います。本庄

警察署といたしましては、昨年比

１割犯罪減少更に目指して、特に

夜間１０時から翌前２時まで体

制を増強して本庄市内中心にパ

トカーを稼動させており、現実に

相当抑止がはかられ５月末では

昨年比１６％ちかく減少しております。そういっ

たなかで更に今日頂きました電動自転車を活用さ

せて頂きまして、１人でも多くの警察官を表に出

して犯罪の抑止と検挙の両輪を軸として活動し、

皆様方の安全・安心を守っていきたいと踏んでい

ますので、今後とも宜しくお願いします。どうも

有難う御座いました。 

 
 
〔委員会報告〕 
 
★国際奉仕委員会   飯塚明男 委員長 

 
 書き損じ葉書の利用の報告をさ

せて頂きます。 
世界社会奉仕事業実績は、本庄

ＲＣでは地雷で被害を受けた子供

達への支援３００００円、世界寺

子屋運動ネパールへの学校建設支

援３２８６００円でした。特に、寺子屋運動に関

しては第４グループ中の最高額でした。これから

もご協力宜しくお願いします。 
 

 

★親睦活動委員会   石原 修 委員長 
  

今年度最後の例会でありますさ

よならパーティーを来週６／２９

(木)五州園にて午後６：３３０より

開催します。 
 ８９名の出席を頂いております。

欠席で申し出ている方でも出席出

来る様になりましたら今からでも

連絡していただければ対処します。 
 
 
★ＩＭ記録委員会   高柳育行 委員長 

 加藤ガバナー補佐、野村会長、

そして田中実行委員長をはじめ、

会員各位には大変ご心配をおか

けしましたが、６月１７日開催の

会長幹事会におきまして、ＩＭ報

告書が完成し、各クラブに配布す

ることができました。本日皆様にも配布させてい

ただきますが、加藤ガバナー補佐とも相談しなが

ら、｢今を大事に｣の心が伝わる報告書を目指して

記録委員会としても努力いたしましたので、ご高

覧いただきますようお願い申し上げます。 
 

 

 

〔ニコニコボックス〕 五十嵐敦子 委員  
 

(順不同・敬省略) 
地区職業奉仕部門委員長 
浅田進様(本庄南ＲＣ) 

職奉部門一年間お世話になりまし

た。次年度もよろしくご協力お願

いします。 
 

地区社会奉仕委員会委員 髙橋茂雄様(本庄南ＲＣ) 
地区社会奉仕委員メーキャップにおじゃま致し

ました。ありがとうございました。 
 
 
本日は本庄ＲＣへようこそいらっしゃいました。

本庄南ＲＣの髙橋茂雄様、浅田 進様歓迎致します。 

(同文にてご投入頂きました) 
春山茂之 渋谷修身 
 
 
戸谷清一 
 長男が結婚しました。ありがとうございました。 
 
岩堀 薫  
 お世話になります。 
 
田中 克 
 高柳記録委員長他委員の皆様、立派なＩＭの報

告書ありがとうございました。 



加藤玄静 矢島淳一 プログラム委員長 
 ＩＭの報告書が完成しました。担当の高柳会員    

 に感謝申し上げます。  本日の例会企画のご案内を致

します。今年度通常例会最後とい

うことで卓話をそれぞれご専門

の立場から岩堀 薫会員に｢法人

税改正について｣、戸谷清一会員

に｢最近の通信の動きと状況につ

いて｣のお話を頂きたいと思います。 

 
温井一英 
 皆さんのお陰で一年間幹事を努めさせて頂きま

した。ご協力感謝致します。有難う御座いました。 
 
高柳育行 
 皆様のご協力によりＩＭ報告書が完成し先日の

会長幹事会で各クラブに配布できました。  
  
卓 話 近藤伸侑 

 長い間休んで申し訳ありません。  

｢法人税改正について｣ 岩堀 薫 会員  
笠原 勝  

 会社法が新しく施行されました。  かわら版『こだま』の創立２０周年記念の記念

誌『人ひと１５０人』の出版記念パーティーを

６月１８日埼玉グランドホテル本庄で開催致し

ました。 

会社法編 
①最低資本金制度の廃止 

最低資本金制度が撤廃され、     

資本金が１円でも会社を設立する

ことができます。株式会社の設立

には最低で１０００万円必要でしたが、これから

は約２４万円で設立が可能になりました。 

 
戸谷清一 
 ６月２９日１１時より株主総会があります。関

係各位の皆様にご出席の程お願い申し上げます。 
 

②組織作り簡素に 
藤井 仁 

 これまでは株主総会・取締役会・監査役という 
 ニコニコＢＯＸ委員会の皆様ご苦労様です。 

機関設計しかできませんでしたが、株式譲渡制限  
会社では取締役を１人のみとすることも可能とな 本日は岩堀 薫会員・戸谷清一会員、卓話よろしく 
ります。株式譲渡制限会社では取締役・監査の任 お願いいたします。 
期を最大１０年まで延長することができます。 (同文にてご投入頂きました) 
③有限会社の存続 今泉憲治 下山正男 野村正行 浅香 匡 
 有限会社制度が廃止されますが、｢特例有限会

社｣が適用されます。特例有限会社となるために特

段の手続、存続期間の制限も無く、引き続き｢有限

会社｣の商号使用が認められます。有限会社はいつ

でも通常株式会社への移行が可能です。 

渋澤健司 戸谷 丈 武井包光 井河久昇 
松原幹男 岩本英人 古瀬末雄 岡崎正六 
石原輝弥 町田国彦 矢島淳一 塚越 茂 
茂木 聡 佐藤賀則 橋本恒男 坂本雄一 
渋谷修身 三宅健吉 中島高夫 春山茂之 

 斉藤清一 福島文江 梅村孝雄 小此木利明 
税法編 岩渕富男 岡芹正美 立石秀寿 竹並栄一郎 

五十嵐敦子 ①同族会社の役員損金不算入 

  同族会社の役員及びその同族関係者が、発行済

み株式総数９０％以上を有し、かつ常務に従事す

る役員の過半数を占める場合等には、支給する給

与のうち給与所得控除に相当する部分として計算

される金額は損金不算入になります。ただし、次

の場合にはこの措置の適用から除外されます。 

本日投入金額合計 ８７，０００円 
 

 

〔出席報告〕     茂木 聡 委員長 
 

１、基準所得金額が年８００万円以下である場合 欠席届出者 
２、基準所得金額が年８００万円超３０００万円

以下であり、かつ基準所得金額にしめる役員

の給与額の割合が５０％以下である場合 

  内野昭八郎 沼田恵義  
野澤章夫  山田龍男 
金井直樹 

３、年８００万円超３０００万円以下で、代表者

報酬がその５０％以下である場合 
 

メーキャップ数２枚 
   １４５００×５０％＝７２５０  
   ７２５０＜１４０００なので損金不算入  

 

結論として、平成１９年４月期の役員報酬が１２

００万円の場合、追加納税となる税金は７６万円

になります。 

  

会員数 
出席免除

会員数 

出席義務

会員数 

出 席 

会員数 出 席 率

 

７９名 

 

８名 

 

７１名 

 

４９名 

 

７１．８％  最後に、皆様それぞれ担当されている税理士さ

ん、司法書士さんにご相談頂いて、今のうちに見



 

直しをして次の決算がくる時に諸問題が出てきま

すので、決算前に解決していく事をおすすめいた

します。一言で解決出来ませんので、それぞれの

会計事務所等に是非ご相談頂きまして新しい年度 

乗り切って頂きたいと思います。どうぞ宜しくお

願いします。有難う御座いました。 

 

 
 

｢最近の通信の動きと状況について｣ 

      戸谷清一 会員 
 ｢ケーブルテレビは街づくり、

みんなでやろう街づくり｣という

ことで平成１２年に開局し６年

になります。皆様のお陰で一歩一

歩進ませて頂いております。心よ

り御礼申し上げます。 

今月は、平成１８年本庄市議会

第２回定例会会期が開催され１４日・１５日・１

９日の３日間一般質問がありました。今、埼玉県

で市議会の生中継放送をさせて頂いて所が本庄市

議会だけです。非常に本庄市の市会議員さんは進

歩的だと感心しております。その３０名の議員さ

んのうち今回は１６名の方が一般質問をされ３日

間生中継をしました。再放送は一度だけあります。 

ロータリー関係は先日の素人手品師の施設訪問、

ＩＭ等できるかぎり取材をさせて頂いています。 

 ７月８日(土)２０：００～２２：３５｢ひびきの

農産㈱)｣記者会見・設立総会の放送を致します。 

 只今、ケーブルテレビは埼玉県で１５局ありま

す。埼玉ケーブルテレビ連盟を作り、埼玉県内の

県民ネットワークをどうするかという事も考えて

おります。本庄ケーブルテレビとしては、パブリ

ックな街づくりになる様なものをやっていこうと

しています。 

 昨年２月の新聞記事によりますと｢消えるＡＴ

＆Ｔ｣、アメリカの公営通信会社が買収されるとい

う事です。ケーブルテレビというのはテレビ、イ

ンターネット、電話の３つをやらないと生き残れ

ません。本庄ケーブルテレビもその３つをやって

おります。 

 アメリカの通信業界ではいろいろ合併等の諸問

題多々あり、日本でもソフトバンクがボーダホン

を買収、ＫＤＤＩが東京電力グループ通信部門の

買収等で今日本ではＮＴＴグループ、ソフトバン

クグループ、ＫＤＤＩ東京電力グループの３つが

通信関係では３代勢力でして、ケーブルテレビは

ジェイコム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グループで全国３６局ありサービスを展開してお

ります。 

我々オールケーブルは全国で４５０局ありますの

で、それらで組んで核を統合して大手の通信会社

に対抗できるよう業界では連携をやっていこうと

又、大手と組む事も考えております。 

 最後に、本庄ケーブルテレビでは地元に根ざし

た番組作り｢ケーブルテレビは街づくり｣の精神を

モットーに何とか生き残りをかけて頑張っていき

たいと思っております。今後ともどうぞご支援・

ご協力をお願致します。有難う御座いました。 

  

 

 

総 括     加藤玄静 ガバナー補佐 
 

 昨日、次年度会長・幹事・事務

局の合同会議が行われました。 

私の方もお陰様で、今年度最終

の会長幹事会を１７日にさせて頂

き一年の総括がありました。当日、

野村会長より私に対するお礼とい

う事で１２クラブの会長幹事さんに立派な挨拶を

して頂きました。野村会長が常々おっしゃってい

る通り、今年は自分の年度であるけれど地区の方

から私が指名されたということで、本当にこのク

ラブの皆様方には大変お世話になったわけでござ

います。しかしその傍ら、野村会長と温井幹事に

は自分達の年度計画書にそって１００％以上の事

の成果もあげておりますし、地域社会の駆使を考

えるということで４つの施設に三宅会員を中心と

して素人手品の同行で施設訪問され大変好評も得

たわけでございます。また警察の方にも協力して

下さいました。  

特にこの一年間は地域にあった年度であったと

思います。今後も地域にあったロータリー活動を

継続して頂きたいと思います。一年間、大変ご苦

労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

 

mailto:honjorc@themis.ocn.ne.jp


 

 

 

 

電動式自転車２台贈呈(６月２３日) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


